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本报讯(记者 居佳佳）一年一度的
高考在即。28日上午，市委书记张利前往
高邮中学、第一中学、第二中学，检查高考
备考情况，看望慰问正在备考的高三师
生，给他们送去温暖和祝福，为他们鼓劲
加油，勉励大家坚定信心，奋力冲刺，争创
佳绩。市委常委、宣传部部长杨文喜，副
市长周启泉参加看望慰问活动。

高考前夕的高中校园，书声朗朗，高
三师生正在紧张有序地备战。活动中，张
利等市领导来到高邮中学、第一中学、第
二中学，认真听取各学校高考备考工作情
况汇报，详细询问了学校各项设施、周边
环境、疫情防控和高三学生备考情况，以
及学校师资配备、备考思路、日常教学、后
勤保障和在校师生学习和生活等相关情
况，并与高三教师代表进行交流，听取他
们关于教育教学工作的意见和建议。

张利强调，紧张的高三备考工作已经进
入倒计时冲刺阶段，各项工作正在有序进
行。全市高三学生是高邮这座城市未来的
希望，高考不仅关系到学生个人的前途、家
庭的希望，还关系到高邮城市的长远发展。
全市广大高三教师和考生要摆正心态，坚定
信心，紧盯目标，精准施策，科学备考。

张利语重心长地对正在复习迎考的
考生说，高考是我们逐梦人生、实现自我
的关键一步，但绝不是仅此一步。要坚持
终身学习的理念、持续提升的理念，只有

这样，才能把人生的道路走得越来越顺、
越来越亮。要放松、调整好心态，只有好
的心态，才会有好的状态、好的姿态，才能
够全身心地投入到考试当中去。他希望
全市考生坚定信心、沉着应考，发挥最好
水平，以良好的状态考出让自己无愧、让
家庭欣慰、让学校自豪的优异成绩，考入
理想中的大学。

活动中，张利一行还深入各学校备考
教师备课室看望慰问奋战在高考备考一
线的高三教师们，勉励他们要继续发扬爱

岗敬业、乐于奉献的精神，提振士气，鼓足
干劲，抓好关键环节，保持最佳状态，争创
佳绩，争取向家长、学校和社会交上一份
满意答卷。

张利强调，2022年高考备考工作已进
入关键阶段，各高中要落实好疫情防控工
作要求，做好后勤保障工作，把好服务关，
确保师生在安心、舒心、暖心的环境下顺
利备考；要积极做好考生的心理教育工
作，引导学生全身心投入复习，以良好的
状态迎接人生这场重要的考试。

张利看望慰问高三师生时勉励大家——

坚定信心 奋力冲刺 争创佳绩

本报讯（记者 王菲菲）28日上午，宁
盐高速公路扬州段工程建设指挥部揭
牌。揭牌仪式还为宁盐项目争创“交通运
输现代化示范区建设先锋队”授旗。这标
志着宁盐高速公路项目建设全面启动。

市委常委、副市长李深红参加活动。
据了解，宁盐高速全长126.59公里，

设计速度为120公里/小时，路基宽度34.5
米，全线采用双向六车道，总造价约
301.54亿元，扬州段197.70亿元。其中高

邮市境内全线58.53公里，从仪征大仪镇
北，进入我市高新区，在郭集南跨越高邮
湖至车逻镇南，经卸甲镇南、汤庄北进入
兴化境内，在我市总投资约138亿元，境内
设有“1+1+6”交通基础服务设施，即1个
京沪互通枢纽、1个卸甲服务区、6个互通
出入口。

活动结束后，建设指挥部召开了第一
次会议。

宁盐高速公路扬州段工程建设指挥部揭牌

本报讯（记者 翁正倩）26日下午，全国“三夏”生产工作推
进电视电话会议召开。副市长周伟在邮分会场收看收听。

全国会议结束后，省和扬州市接续召开会议，就当前“三
夏”生产工作作具体安排部署。

电视电话会议结束后，就做好我市“三夏”生产工作，周伟
要求，要抢抓有利于农机作业的“窗口期”，做好统筹协调、调
度，并加强气象监测，做好恶劣天气的及时预警和晴好天气的
预报，扎实做好夏粮收割工作；要做好夏粮收购工作，适时组织
开展粮食购销情况调查,及时掌握农民售粮进展和市场价格情
况，充分发挥政策性收购托底作用，确保老百姓的利益；要做好
秸秆禁烧和综合利用工作，加强宣传引导、强化巡查管控，不折
不扣地落实好各项举措，务求各项工作取得实效；要做好水稻
栽插工作，加强灌溉水源管理和调度，做好田间管理；要做好安
全生产工作，统筹做好农机安全、社会稳定和疫情防控三项工
作，狠抓落实，全力以赴抓好“三夏”生产，确保夏粮丰产丰收。

我市收看收听全国“三夏”生产工作电视电话会

本报讯（通讯员 盛莉 记者 赵妍东方）
26日下午，市政协专题视察推进落实义务
教育“双减”政策工作。市政协副主席孙
禹文参加活动。

在听取市教体局关于全市推进落实
义务教育阶段“双减”政策工作情况的通
报后，孙禹文对教体局该项工作取得的成
绩给予充分肯定。就下一步工作，孙禹文
指出，全面落实义务教育“双减”政策是一

项系统工程，需要久久为功、绵绵发力。
他建议，要进一步提高思想认识，从政治
的高度、民生的纬度和发展的角度，充分
认识“双减”政策的重要意义。凝聚思想
共识，高质量高标准狠抓教学质量，全面
体现小切口大改革、小抓手大民生，全力
推进“双减”政策落地落实；要进一步靠实
举措，压实责任，努力在提质增效上下功
夫。提高教师队伍整体素质，打牢学生人

文素养根基。抓好课堂教育、做实课后服
务，促进学生全面发展、健康成长；要进一
步协同推进，汇聚合力，发挥学校、家庭、
社会三方作用。强化学校“主阵地”、突出
家庭“主心骨”作用、发挥社会“主战场”功
效。同时，建立职责明晰、运转高效的督
查评估机制，持续推进“双减”工作走深走
实。

与会的委员们还对我市进一步推进
落实义务教育“双减”政策进行了协商讨
论。会后，与会人员分别前往市第一小学
和南海中学视察，现场了解我市义务教育
阶段“双减”工作开展情况。

市政协专题视察推进落实义务教育“双减”政策工作

本报讯（记者 孔令
玲）28 日下午，市委书
记、市疫情防控工作指挥
部总指挥张利主持召开
全市疫情防控工作会议，
专题研究重点地区回邮
人员安置工作。他强调，
要把安置好回邮人员作
为“一把手”工程，牢固树
立“一盘棋”思想，迅速行
动，落实责任，全力做好
隔离管控工作。市领导
李深红、王怀忠、王薇、薛
斌参加会议。

会上，张利听取了各
乡镇（园区）有关重点地
区回邮人员隔离管控情
况，各工作组交流了工作
中存在的问题。在听取
汇报过程中，张利认真记
录，仔细分析，协调解决
当前工作中存在的困难
和问题。他指出，当前是
疫情防控工作的关键时
间段，各地各部门要在思
想上重视起来，始终紧绷
疫情防控思想弦，严格落
实疫情防控各项要求，确
保在岗在位、履职尽责。

就如何安置重点地
区回邮人员，张利要求，
要明确工作职责，成立
工作专班，压实工作责
任，把安置好回邮人员
作为“一把手”工程，牢
固树立“一盘棋”思想，
形成指挥部统一指挥、
各地各部门齐抓共管的工作格局，统筹调度全市
隔离房间，全力保障隔离房间供应。要迅速开展

“清零”行动，梳理回邮人员数量，动态更新隔离
房间数量，定流程，定标准；货车营地要协调人
手，配足力量，进行专业消杀，确保规范管理、人
员不滞留。要全方位服务好隔离群众，规范流
程，精细安排，严格落实疫情防控各项要求，确保
隔离点安全、规范、有序运行，全力守护好人民群
众生命健康安全。
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本报讯（记者 王莹）28日上午，2022年高邮
市人才助力“电线电缆产业链”发展交流活动在
菱塘回族乡举行，旨在通过市委人才办、市科技
镇长团、科技局打通科教资源与高邮电线电缆产
业发展的“堵点”，全面提升电线电缆企业的自主
创新能力和产业竞争力。市人大常委会副主任
潘建奇，副市长、科技镇长团团长蒋玮参加活动。

此次活动以“线上+线下”形式开展，现场连
线西安交通大学化学学院、西安交通大学电气工
程学院、武汉理工大学相关高校的专家教授。专
家教授们分别就“基于聚丙烯的高压直流电缆绝
缘材料”“高压直流电缆绝缘性能提升技术与老
化寿命评估新方法”“人工智能助力新材料研发”
作了精彩的项目演示。电力专委会专家作了“数
字化时代的电线电缆产业发展方向”的专题报
告。参会企业家围绕我市电线电缆产业的未来
发展进行交流发言。

就如何推动电线电缆产业链发展，潘建奇指
出，要强化问题导向，做好精准服务，坚持以“百
亿产业五亿关”为产业链发展目标，大力实施建
链、补链、延链、融链、强链五大行动，与相关部门
合力推进。要强化创新驱动，推进双面融合，加
大研发创新，加快电线电缆产业提升，推进智能
化改造、数字化转型，集中力量主攻优势产业链，
实现“产业链和创新链”双向融合。要强化要素
保障，促进提质增效，着力培育以质量、标准、品
牌为核心的竞争新优势，为电线电缆行业可持
续、高质量发展作出新的更大贡献。

人才助力“电线电缆产业链”发展交流活动举行
本报讯（记者 静萱）26 日上午，我市组织收听收看扬州夏

季秸秆禁烧和综合利用以及垃圾禁烧工作视频会议。副市长
史美山在邮分会场收看收听。

会议明确，今年的秸秆综合利用和禁烧工作总体要求是：
坚持疏堵结合，确保秸秆综合利用率持续提升，确保秸秆和垃
圾禁烧实现“零火点、零发现、零影响、零通报”。

会议要求，各地、各部门要加强领导、务求实效。要切实落
实属地主体责任，严防严处“第一把火”。要重点做好统筹推进
秸秆综合利用和垃圾规范处置工作，“以用促禁、以处促禁”破
解禁烧难题。要持之以恒抓好禁烧工作，持续实施市级部门包
县市、县级部门包乡镇、乡镇领导包村组、村组干部包田块的

“四包”责任制，构建“基础巡查全时到边、逐级督导压实责任”
的齐抓共管格局。

会上，史美山围绕做好辖区内秸秆禁烧和综合利用以及垃
圾禁烧工作作表态发言。

我市收看收听扬州秸秆禁烧和综合利用视频会


